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DÉJAME QUE YO TRABAJE CONTIGO Y YO TE PUEDA LLEVAR A UN MUNDO MEJOR, A UN
MUNDO LLENO DE VIDA, A UN MUNDO DONDE ESTÁ LA ESPERANZA, A UN MUNDO DONDE

ESTÁ LA ALEGRÍA, DONDE ESTÁ LA PAZ, DONDE ESTÁ EL AMOR, DONDE ESTÁ LA SANIDAD,
DONDE ESTÁ LA PERFECCIÓN.

[20191020] Mis bien amados, Yo les bendigo en esta hora, en este día. Les traigo este alimento para
que se sientan rebosantes, se sientan llenos, rebosados, para que vosotros les des a tus hermanos
igualmente, porque necesitados están de este alimento espiritual, de este alimento que cura al alma,
que alimenta al alma, a la mente, a vuestro cuerpo también, porque no hay más medicina que esto.

Por eso a vosotros les invito una vez más a que sigas adelante, que sigas construyendo una vida
sagrada, que siga fluyendo vuestra alma, siga fluyendo y siga demostrando que vuestro Padre es el
Todopoderoso. Pero sean conscientes de esta verdad, esta verdad que son cada uno de vosotros.
Por eso en esta hora, en estos momento Yo les invito a relajarse muy bien, relájense porque a eso
han venido a buscar la paz, la paz que tanta falta hace a vosotros, a buscar la alegría, a buscar el
contento, a buscar la sanidad de vosotros, de vuestra alma, de vuestra mente, de vuestro cuerpo, de
todas las cosas que tú sabes que están mal. Si a eso vienes, pues relájense, quédense quietos, aquieta
esa mentecita, aquieta tu alma; deja que tu alma, deja que a través de ella vos expreses algo nuevo,
nuevas cosas a tu vida.

Ya que vosotros aquí en este mundo por todo el tiempo que estás aquí, no me refiero tan solo a este
tiempo en el que estás encarnado, me refiero a todo tu tiempo que has andado y has estado en esta
tierra. Porque vosotros tienes que asentarlo ahí en tu alma, en tu mente, en tu conciencia que nadie
de vosotros es nuevo en esta tierra, en esta vida, en este momento; nadie es nuevo, todos estás aquí
con caminos recorridos, con tiempos recorridos ya. Y tienes que ser conscientes, y sean conscientes,
porque de aquí depende que vos le des los nutrientes espirituales a vuestro cuerpo, que tú mismo le
quites las cargas, los karmas que has traído durante tantos tiempos; porque los karmas de los tiempos
son los sufrimientos del presente. Por eso les mando Yo a estar en paz, a estar en amor, a estar en
alegría, a hacer los cambios que necesitas hoy para que tu cuerpo, tu vehículo, tu casa se sienta
dichosa y se sienta renovada, porque al renovarte tú renuevas tu casa, renuevas tu tempo o tu
vehículo, como vos le quieras llamar a tu cuerpo.

Es por eso que vengo a ti en esta hermosa mañana, vengo a ti a volverte nuevo, a volverte de
nuevo porque vosotros durante miles de años has estado disperso contigo mismo. Vosotros te has
dormido en el camino, y como siempre os les he dicho, vosotros estás en esa esquizofrenia, has
entrado en ese mundo esquizofrénico por ti mismo, que te has partido en dos, que te ves dos,
siendo UNO MISMO, porque haces dos cosas a la vez. Vosotros te has engañado contigo mismo, y
Yo te digo, regresa a ti, vuelve a ti; que este momento sea el momento propicio, sea el momento
donde te sientas el SER UNO, el SER UNO, mis bien amados. Es necesario que vuelvas a ese estado,
es necesario que vuelvas a constatar que tú eres el poder, que eres la vida, que eres quien lo haces
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todo a tu alrededor, que eres lo que vives, solo eres tú. Entonces medita en qué has vivido, en qué
has invertido vuestro tiempo, en qué has invertido tu alma, tu mente, a dónde has llevado a tu
cuerpo a experimentar cosas que tú mismo las tienes. Porque, de cierto les digo, todo lo que vives
hoy no viene de otro lado, no viene de la nada, viene de ti porque son los karmas que tienes dentro
de ti y lo expresas en tu cuerpo hacia la vida exterior.

Por eso les digo, relájense, si has venido aquí a estar, a platicar contigo mismo, platica, platica
contigo mismo, hazte responsable de todo lo tuyo, porque nadie más es responsable de tus cosas,
no, mis bien amados. Es cada uno de vosotros los responsables de vuestra propia vida, de vuestras
propias cosas que así, han y están y van a realizar. Pero, Yo os te digo, es necesario, es importante
que vosotros te creas el SER, el SER Máximo, es importante que vosotros te creas así para que
vosotros veas y puedas cambiar de rumbo, puedas cambiar, puedas vosotros acortar los caminos que
has andado y darte un buen camino divino, un camino que parece angosto, pero es largo a la vez.
Es por eso que os te digo, vuelve a ti, estate tranquilo y déjame que Yo siga contigo, deja que Yo
esté contigo en auxilio tuyo, en auxilio de vosotros mismos, déjame que Yo haga nido contigo en lo
más profundo de ti.

Admíteme, admíteme, en verdad les digo, debes vosotros pensar, creer que estás restableciendo tu
vida, que la estás cambiando y que no importa lo que vosotros hayas sido, hayas cometido, no
importa; lo importante es ahora mismo, es este momento de regeneración, de resurrección, de
cambio. Y déjame que Yo trabaje contigo y Yo te pueda llevar a un mundo mejor, a un mundo
lleno de vida, a un mundo donde está la esperanza, a un mundo donde está la alegría, donde está la
paz, donde está el amor, donde está la sanidad, donde está la perfección. Déjame que Yo les lleve,
porque eso he querido siempre. Para eso he estado en este mundo, en esta tierra y he estado con
vosotros, pero poco me escuchaste y me has escuchado. Pero hoy, pero este momento en el que
están aquí ábranme las puertas para que Yo pueda penetrar y poderte llevara un camino hermoso,
eterno, a un camino donde nadie, nada puede destruirles, puede hacerles daños.

Pero relájense bien, relájense y déjenme entrar, dejen que Yo haga las cosas en vosotros, déjenme,
porque Yo sediento estoy de ti, sediento estoy de ti y estoy contigo esperando que vosotros abras
las puertas para que Yo entre y Yo pueda llevarles a un mundo verdadero, a un mundo inmortal, a
un mundo donde ya no aparezcas que son dos, sino UNO, seas UNO SOLO en tu vida. Debes de
sentirme, debes abrir tu corazón, deben sentirme porque Yo a eso vengo, para eso estoy, para eso
estoy contigo, porque siempre Soy tu Hermano, siempre Soy vuestro amigo, siempre estoy contigo,
en cada tiempo he estado contigo. Vosotros no se acuerdan porque están perdidos, porque no
aceptas que vosotros no eres nuevo, que eres eterno y que has andado en la vida aquí y que la has
recorrido aquí en esta tierra. Sean conscientes y esto les hará saber tantas cosas que vosotros
desconocen en vuestras vidas.

Yo si les declaro aquí que todo sufrimiento de este cuerpo no está en el cuerpo, tu cuerpo como es
tu casa siente lo que eres, pero en verdad te digo que eres tú el enfermo, eres tú el que no
encuentras sanidad, porque tanto tiempo la han buscado por fuera porque se han olvidado que
vosotros ERES LA VIDA, ERES EL PODER, ERES EL HACEDOR de todas las cosas en tu vida. Regresa,
mis bien amados, vuelvan en sí, regresen y dense cuenta que vosotros son todo, eres todo y que
todo tiene sufrimiento. En tu cuerpo no es, porque el sufrimiento que manifiesta el cuerpo está en ti,
tú que eres la vida, tú que eres todo; todo se ha aglomerado aquí en tu cuerpo de todas las vidas
que has tenido aquí en esta tierra. Porque vosotros han desperdiciado su vida, la han desperdiciado
tanto que les ha hecho caer en el desconocimiento de vosotros mismos.

Si has venido a buscar consuelo, este es el consuelo, el consuelo del alma; si sanas tu alma, si sanas tu
alma y tu mente, por añadidura tu cuerpo estará sano, sí, mis bien amados. Pero primero debes de
sanar tú, TÚ QUE ERES EL SER, ERES LA VIDA, TÚ QUE ERES LA CONCIENCIA, de ti depende y
emana todo lo que vive tu cuerpo, porque tu cuerpo es –como ya os dije- es tu casa o es tu templo,
es como vos quieras decirle. Pero vosotros, el SER, es el sucio, el que está impuro y vosotros
transmites aquello a tu cuerpo. Solo vosotros si llegas a conocerte muy bien, a saber totalmente de
ti, podrás sanar tu cuerpo, solo tú podrás quitarle lo que necesitas quitarle para estar bien, para vivir
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bien, para vivir el tiempo que estás en este cuerpo. ¿Creen que son las cosas que les contaminan?
No, no, no, mis bien amados, eres tú quien contaminas a tu cuerpo, porque vosotros eres el poder,
porque vosotros decretas lo que así quieres, porque lo que no quieres lo quieres, entonces eres tú
mismo quien así hace todas las cosas.

Comiencen a cambiar, y vuestra vida, la estancia en este cuerpo de cierto será fructífera, será buena.
Porque hoy están llenos de creencias que esas son las que imperan sobre tu cuerpo. Quiero decirles,
como vosotros habéis oído que este cuerpo muere, que este cuerpo es el que tiene los sufrimientos,
así lo crees y así estás. Y Yo te digo que no, que no, hermanos. ¿Sabes? Porque este cuerpo es inerte
sin ti o sea muerto sin ti, este cuerpo no tiene vida por sí mismo, todo movimiento que vos le des al
cuerpo eres tú mismo quien lo haces; porque este cuerpo cuando ya no estás el él, ¿acaso se mueve?
¿Acaso habla? ¿Acaso ve? ¿Acaso siente? ¿Acaso escucha? Ves, ves que no, porque este cuerpo no es
la vida, la vida está en el cuerpo, eres tú vida que estás en el cuerpo. Entiéndete, entiéndete para
que puedas sentir consuelo y sentir que estás en tu cuerpo feliz y que tu cuerpo está contento por ti,
entiéndete. Es por eso que Yo les invito, si vosotros haces esto, entonces tu cuerpo por añadidura,
porque es pura añadidura lo que tu cuerpo siente, entonces se sentirá feliz, muy bien, sentirá su
gozo, en cuento vosotros tengas gozo tu cuerpo sentirá el gozo, si tú sientes felicidad tu cuerpo
siente felicidad, siente que su amo está feliz y le da todo. Sean así vosotros, así deben ser, esta es la
postura real de vosotros, hermanos.

Por eso les digo, esto que Yo te doy es felicidad contigo mismo. Como ya sabes, vosotros tienes que
saber que no me refiero al cuerpo, sino que me refiero a ti, tú que eres el SER, tú que tienes alma, tú
que tienes sentimientos, tú que tienes memoria, es a ti, a ti, hermano, que eres el SER. Contigo
vengo a hablar, porque este cuerpo no es, este cuerpo no es, no es a quien vengo a hablarle, es a ti
como SER que eres, a ti que estás aquí en este cuerpo vengo a hablarte, vengo a decirte que es
tiempo, que es hora, que es el momento de poder sanar; si sanas en tu alma y en tu mente, tu
cuerpo estará sano. Si no pasa esto, entonces tu cuerpo no sentirá sanidad, porque la sanidad de tu
cuerpo es la sanidad de tu alma. Si tu alma está bien, tu cuerpo estará bien; si tu mente está bien, tu
cuerpo estará bien porque todo es transmitido a tu cuerpo, tu cuerpo está hecho para ti y tú eres el
que estás dentro de él. Tu cuerpo es como una nave, sí, o como un carro, como hoy que es
manejado por su dueño. ¿No así eres aquí? ¿No así eres aquí en la tierra? ¿No tienes un objeto, no
tú lo manejas? ¿O acaso se maneja solo? Ves que todo depende de ti, pues todo, más este cuerpo
tuyo depende de ti, tú eres la vida, tú eres el movimiento, eres todo, mis bien amados.

Tienes que ser ahora mismo el razonable, tienes que ser el que se comprende y tienes que salir a la
luz, al exterior con este ímpetu. Esto os hace que vosotros, si lo reconoces contigo, en tu SER, podrás
vosotros ayudar a vuestros hermanos, no de palabras, sino de obras, de hechos. Por eso Yo les digo,
apresúrense, dense prisa, dense prisa vosotros SERES y lleguen a este cambio divino, para que de esto
alimentes a tus hermanos y se alimenten todos, todos, mis bien amados. Yo vengo a ti a darte esto
que es tuyo, a decirte que hoy es tiempo de despertar, es tiempo de ser conscientes, es tiempo de
actuar con toda tu responsabilidad, es tiempo que lo que hagas sepas que eres tú mismo quien lo
haces. Conténtense, conténtense consigo mismo y decreta lo que Yo os les he dejado, como os les
dejé este decreto: “Yo Soy la Resurrección y la Vida”. Vosotros si lo repites, si lo llegas a tener como
un medicamento puro de TÚ SER, entonces podrás hacer, comenzar a hacer muchas cosas que nadie
conoce, pero que están aquí. Practiquen, hermanos, esto hará que sanes a tu cuerpo igualmente
cuando dices: “Yo Soy la Resurrección y la Vida”. Estás sanando en tu alma, en tu mente, en tu
cuerpo y en todas las cosas que tienes. Pero háganlo, pero háganlo con ese ímpetu, con esa
devoción háganlo, no con tu mente, hazlo con tu alma; porque tu alma contiene los sentimientos de
ti mismo, es el hilo divino, es el hilo plateado por donde llegas y donde haces las cosas.

Amados hermanos, ya es tiempo que te responsabilices contigo mismo, es tiempo que tomes esta
responsabilidad para que puedas vivir otro mundo dentro de este mundo. Porque no irás a ningún
lado, no irán a ningún lado nadie, nadie va a ir a ningún lado. Si esta es tu tierra prometida, es la
tierra prometida la que el Dios Divino os ha dado para sus hijos, para vosotros. Y sigue
comprendiendo esto, si todo esto está, todo lo que hay y va a haber, está por haber, todo lo que ha
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pasado, lo que ha sucedido, ha sido por vosotros mismos, por el hombre, por vosotros SERES.
Porque todo se mueve al compás tuyo, ni más ni menos, si ves un más o menos es porque tú lo
haces, tú lo demandas a sí, tú lo declaras. Y esto que has declarado durante tantos tiempos se ha
acercado y entonces has hecho que esta tierra, que los aires, que el mar, que todo, se colapsen
consigo mismo; pero es el hombre, eres tú, mi bien amado. Por eso hoy te digo vuelve en sí, sé
consciente que tú eres el Creador de tus cosas, de todas tus cosas y todos en conjunto hacen las
revoluciones, hacen todo lo que ven tus ojos y han oído tus oídos y han visto tus ojos; todo esto
vosotros lo han hecho en diferentes tiempos, vosotros lo han hecho.

Hoy les mando a ser conscientes de esta vida, de esta verdad, hermanos, hoy sean vosotros, siéntete
vosotros los absolutos, siéntete que vosotros son los amos y señores del universo, de este mundo. Yo
les invito a que vosotros, los que estás aquí, solamente te relajes, que cada quien sepa y le dé merito
a lo que vino. No dejes que la mala yerba os les tape, les oculte, no; porque así están, así están
vosotros, este universo, este mundo, esta humanidad así se está rigiendo. Yo les digo, sanen, sanen,
esta sanidad que Yo les digo no es a tu cuerpo, porque como os les he dicho, vuestro cuerpo no es el
que produce las enfermedades, eres tú el SER, eres tú la VIDA y de ahí es como vosotros te manejes
en este mundo, si manejas el gozo, la alegría, la felicidad, eso estará contigo y estará sano tu cuerpo,
porque es añadidura. Pero como vosotros has creado la maldad, el desamor, la lujuria, la envidia,
los celos; todo esto, por añadidura tu cuerpo lo está presentando en este tiempo. Hermanos, sientan
este gozo, sientan sanidad si a esto has venido, vosotros tienes que saber de ti, tienes que saber que
eres el SER, que eres consciente el por qué estás aquí. Hermanos, debes vosotros soltar, fluir, porque
la vida es fluir, siempre lo haces nada más que vosotros estás durmiendo, estás en despoblado
contigo mismo. Porque esto siempre está pasando, solo que vosotros has creído, has creado el
olvido y lo has creído y lo vives y haces que las cosas se guarden muy profundamente y que no estén
aquí en tu presente.

Siéntanse confortados, sientan, dejen fluir la alegría que está dentro de vosotros. Vosotros estás
acostumbrados a buscar la alegría, a buscar el amor, a buscar la paz, a buscar la redención, a buscar
la sabiduría, y Yo os les digo a vosotros, ni una de esas cosas vienen de afuera, todo ha fluido
siempre de ti mismo. Nada viene de otros lugares, todo fluye de ti mismo, todo, todo, mis bien
amados, todo. Por eso os he dicho, si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza, podrías
decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría, te dije. Pero vosotros se han perdido, se han
extraviado en el camino. Igualmente les digo hoy, si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza,
podrías decirle a tu cuerpo:“Restáurate, restablécete, amadas células vibren como yo, como yo
quiero que vibren, estén sanas como yo estoy sano, organismos míos trabajen como yo os quiero
que trabajen y estense el tiempo conmigo sanos y robustos”. Y les responderían y lo harían, porque
vosotros eres el amo, vosotros son los amos de vuestro cuerpo. Y todo cambiaría en vosotros y
podrías vivir experiencias nuevas en este mundo, aquí en este cuerpo, aquí donde estás. Como a
vosotros os hace falta esta seguridad, esta fe, esta sabiduría perfecta, entonces no sabes qué hacer y
corres como locos; y todavía correrán, se verán correr como locos en este mundo, en esta tierra, aun
en este cuerpo por no tener esta firmeza divina, por no tener esta certeza de que vosotros eres la
vida y que no necesitas de nada.

Hermanos, os les digo a vosotros, todo lo que hacen tus hermanos aquí en la tierra, a los que
vosotros los consideráis grandes, como: doctores, científicos, gobiernos, todas las instituciones; éstas
también caerán, éstos también no conocen el camino exacto y les perturban a vosotros porque les
hacen creer en buscar un medicamento perfecto para tu cuerpo, y no hay. El único medicamento
perfecto para tu cuerpo eres tú, hermanos, eres tú mismo, sana en tu alma y tu cuerpo estará sano.

Hermanos, cálmense, cálmense toda la Humanidad, y esta tierra y este mar y los vientos cesarán,
dejarán de armar lo tremebundo de esta vida. Todo está en ti, todo depende de ti. Como vosotros
crees en que te vas envejeciendo, tu cuerpo va envejeciendo total; como vosotros crees que tu
cuerpo está enfermo, tu cuerpo está enfermo; y como no sabes dónde está el meollo de las cosas,
entonces hay trastornos mentales. El meollo de todas las cosas eres tú mismo, pero créelo y cuando
lo creas empezaras a restablecer tu cuerpo, empezarás a restablecer la tierra y harás que esta tierra
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cambie para ti, harás que todo vuelva a su nivel como era al principio, sí, hermanos, sí, mis
hermanos amados, volverán las cosas divina a estar en tu tierra, pero todo eres tú, está en base a ti
mismo.

Hermanos, hermanos míos, esto es lo que debes saber hoy para que comiences hacer lo que tengas
que hacer estando en este cuerpo. Sanen vuestro cuerpo, no os digo sana al cuerpo, no; sanen a
vuestro cuerpo, porque vosotros son los responsables de todo lo que viven. Hermanos, son vosotros
los responsables, son vosotros los que están llevando a la tierra a vivir otras experiencias que hoy no
quisieras que pasaran, pero deben pasar porque ya las hiciste, solo que vosotros te restaures, uses:
“Yo Soy la restauración y la vida”. Lo uses en todo lugar, entonces esto cambia, pero esto no cambia
si vosotros no cambias, no se transforma si vosotros no os te transformáis. Ves que todo va de la
mano, todo lo externo.

Esto es lo que Yo os doy a través de esta mente, a través de esta conciencia, a través de este SER
donde os me encuentro. Pero aquí estoy con vosotros, no he cansado de estar. ¿Creen que soy
nuevo? ¿Creen que nada más esta vez he estado? No, mis bien amados, si he estado desde los
confines de la tierra, de este mundo, he estado contigo y esperándote a que vosotros te relaciones
conmigo para que Yo te explique y te diga todos los pormenores que existen en tu vida, para que
sepas que tú eres eterno y que has dejado tantos cuerpos y hoy estás en este, hoy te encuentro aquí,
les encuentro aquí perturbados. Aunque si Yo a vosotros os preguntare: ¿Cómo están? Me dicen:
Bien. Porque vosotros no sabes, no te das cuenta que no vas por buen camino, pero no lo ves, pero
a eso he venido Yo a cambiar el destino de tu vida hablándote de ti mismo. He estado por toda la
vida en este mundo y conozco tu nacimiento y tu proceso que has tenido aquí, y hasta hoy que les
encuentro aquí así, en verdad no han ido bien, no han hecho las cosas bien. ¿Has visto un pájaro de
acero cuando se desploma de lo alto? Cómo se desploma, cómo en lugar de ir hacia arriba o en su
dirección, se desploma. Así igualmente os les contemplo a vosotros.

Es el momento de que pares, es el momento de frenar, es el momento de darse cuenta. Esta es la
hora, y después de haberse dado cuenta, a poder ayudar a vuestros hermanos que también
agonizando están. Dense cuenta, pues, vosotros; y vosotros harás falta más adelante si vosotros se
preparan. Prepárense pues, prepárense a comprenderse, prepárense a saber de ti mismo, prepárense
para que ayudes a tus hermanos en el momento de los sucesos. Benditos sean vosotros. Yo hasta
aquí este ha sido mi regalo, benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos míos.

-El hermano Placencia habla: Maestro, de acuerdo a lo que en esta cátedra nos mencionaste, nos
dices que a través de la conciencia nosotros podemos estar en contacto con nuestro cuerpo, con
las partes del cuerpo, con sus órganos y células. De acuerdo a lo que se sabe, el átomo está
constituido por su núcleo y electrones que giran alrededor de ese núcleo. Y el núcleo aún se
conforma por neutrones y protones que son partículas; y estos neutrones y protones están
constituidos por partículas más pequeñas. La pregunta es de que, ¿cualquier partícula por muy
pequeña que sea tiene su propia conciencia?
Entonces si tiene conciencia, nosotros como SERES de conciencia máxima o conciencia total,
podemos entablar comunicación de Yo Conciencia, como SER, a la conciencia de lo que
conforma lo que es el átomo. Por lo tanto podemos entender que existe y puede existir una
comunicación entre Yo Conciencia y la conciencia de las partículas que integran los átomos. Y de
esa manera conscientemente influir sobre lo que es la energía o la materia. ¿Qué nos puedes decir
o ampliar más al respecto?

Hermano mío, vos me estás hablado, eres un científico. Y Yo os te digo, deja a un lado todo eso,
porque esa es la investigación, es a donde el hombre quiere llega a algo y nunca llega. Solamente
vos y vosotros tienen que saber que son SERES y que han andado toda la vida, que como ETERNOS
QUE SON aquí, han tomado muchos cuerpos y han vivido; y todo esto en vuestro cuerpo están
grabadas cada una de vuestras vivencias aquí. Pero vosotros son los responsables, porque solamente
son grabaciones ya constituidas por vosotros en todas las partes, en todas las células de vuestro
cuerpo.
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Amado mío, solamente os te digo, deja a un lado lo científico y penétrate a ti mismo, tú eres un SER
ETERNO, eres un SER ETERNO y que has vivido, has recorrido esta tierra, como tuya es, en
diferentes formas; y hasta hoy es una de tus formas más veraces. Pero dentro de todo tu recorrido
están tus conciencias atrás y están y en tu cuerpo aquí tienes todo grabado, pero siempre serás tú.
Solamente esto es para recordar que ERES EL ETERNO y que has vivido tantas cosas en esta tierra y
que has tomado diferentes cuerpos y que hoy estás aquí y que en este cuerpo aquí guardas, aquí se
guardan todas las vivencias que tuviste en el pasado y que estás viviendo hoy, y que esas vivencias
son las que se manifiestan hoy, aquí en este presente en tu cuerpo.

De esto podrás saber más y más en vuestra conciencia, porque ahí estoy Yo contigo y ahí te daré
todo, a ti todo lo que tengas que saber, todas tus curiosidades ahí las daré para ti, mi bien amado.
Por lo tanto esto es lo poquito que puedo darte delante de este Pueblo. A ti te daré más ahí en tu
conciencia. ¿Estamos de acuerdo?

-Sí, Maestro.
Ahí estaré contigo, como he estado y seguiré estando más declaradamente y sabrás más. Pero os te
digo, deja a un ladito las cosas científicas. Todo eso es científico, todo eso es lo que aquéllos han
enseñado a esta humanidad, es el resumen de lo que ellos han encontrado, pero siempre les falta
algo en su vida y lo buscan. Ya vos no lo buscarás, ni lo estás buscando, porque ya sabes que eres tú
mismo, ESO ERES TÚ MISMO. Y así les digo a vosotros, mis bien amados. Benditos sean, bendito
seas, amado hombre, bendito seas.

-Gracias, Maestro.
Yo les bendigo, les saludo, Yo les deseo que sigan progresando en este camino, en este arduo camino
de vosotros, mis bien amados. Y he aquí les digo, para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


